



**Aktion
Saubere Hände**
Krankenhäuser

**Vivantes**

**Vivantes**

Aktionstag „Saubere Hände“ 2025 Klinikum Am Urban

Erfahrungsbericht

Erfahrungsbericht zum Aktionstag „Saubere Hände“ 2025 im Klinikum Am Urban

Vivantes



Aktion
Saubere Hände
Krankenhäuser

Am 06. Mai 2025 fand im Klinikum Am Urban der diesjährige Aktionstag „Saubere Hände“ statt – organisiert vom Hygiene-Team des Standorts KAU und in diesem Jahr mit einem besonderen Fokus auf Solidarität und gesellschaftliches Engagement.

Unter dem Motto „**Jede Hand zählt!**“ wurde nicht nur das Bewusstsein für gestärkt, sondern zugleich eine Spendenaktion für den guten Zweck initiiert.



Spendenaktion

Ein zentraler Baustein des Aktionstags war die von der Geschäftsdirektion unterstützte Spendeninitiative: Für jede am Aktionsstand korrekt durchgeführte Händedesinfektion wurde 1 Euro an eine anerkannte Einrichtung mit Angeboten für Menschen mit Behinderung.

Dieser einladende Anreiz fand großen Anklang und motivierte zahlreiche Mitarbeitende zur aktiven Teilnahme.



Erfahrungsbericht zum Aktionstag „Saubere Hände“ 2025 im Klinikum Am Urban

Vivantes



Aktion
Saubere Hände
Krankenhäuser



Erfahrungsbericht zum Aktionstag „Saubere Hände“ 2025 im Klinikum Am Urban

Vivantes



Aktion
Saubere Hände
Krankenhäuser



Wie auch im Vorjahr war der Aktionsstand zentral im Bereich vor dem Bistro positioniert. Die Mitarbeitenden konnten dort ihre Händedesinfektion direkt durchführen und gleichzeitig an verschiedenen Mitmachaktionen teilnehmen: Spannende Hygiene-Rätsel, ein Glücksrad sowie zahlreiche Sofortgewinne sorgten für eine lebendige Atmosphäre.

Erfahrungsbericht zum Aktionstag „Saubere Hände“ 2025 im Klinikum Am Urban

Vivantes



Ein besonderer Publikumsmagnet war erneut die Demonstration mit fluoreszierendem Händedesinfektionsmittel, das unter UV-Licht die Qualität der Desinfektion sichtbar machte.

Viele Teilnehmende zeigten sich überrascht, wie leicht kritische bei unsachgemäßer Anwendung ausgespart bleiben.



Erfahrungsbericht zum Aktionstag „Saubere Hände“ 2025 im Klinikum Am Urban

Als kleine Belohnung warteten kleine Leckereien auf alle, die eine Händedesinfektion durchgeführt haben. Ergänzt wurde der Aktionstag durch ein Online-Quiz im Intranet, bei dem ein Präsentkorb als Gewinn lockte.



Erfahrungsbericht zum Aktionstag „Saubere Hände“ 2025 im Klinikum Am Urban

Die Rückmeldungen der Mitarbeitenden waren durchweg positiv. Die Kombination aus praktischer Demonstration, spielerischer Wissensvermittlung und sozialem Engagement wurde als besonders gelungen empfunden. Das Hygiene-Team freute sich über den regen Austausch und die hohe Beteiligung und setzte ein starkes Zeichen für die Relevanz des Themas im Klinikalltag.



**Der Aktionstag „Saubere Hände“ 2025 war ein voller Erfolg.
Er trug nicht nur zur Stärkung des Hygienebewusstseins im Haus bei,
sondern setzte zugleich ein Zeichen für gelebte Verantwortung über die
Klinikmauern hinaus.**